



Santa Cruz de Tenerife, 16 de junio de 2015

Estimados colegiados y colegiadas:

Los próximos 9, 10 y 11 de octubre celebraremos en la localidad de La Restinga, en el sur de la isla de El Hierro, el I Encuentro en Canarias de Administradores de Fincas.

Es nuestra primera experiencia en organizar un evento de estas características y lo cierto es que estamos muy ilusionados con esta cita profesional, que además supone un reto bien grande para nosotros por muchos motivos: por tratarse de una isla, por ser la más pequeña del archipiélago y por contar con escasas infraestructuras. Pero como leerán en la carta que adjuntamos, tenía que ser El Hierro, tenía que ser en octubre y tenía que ser este año. Vamos, que nos hemos empeñado en que tiene que ser...y será. Pero para que todo resulte con el éxito que esperamos, necesitamos que acudas a nuestra convocatoria, para la que ya estamos cerrando ponencias, visitas y actividades de ocio, como verás en lo que todavía es un pre-programa del Encuentro (que también adjuntamos).

Como decíamos, dadas las características de la isla, las plazas son limitadas, por lo que les animamos a realizar cuanto antes su reserva.

Sin otro particular, salvo nuestro deseo de que participen y que disfruten de nuestra propuesta, reciban nuestro más cordial saludo

Carmen Suárez
Presidenta CAF Tenerife
Rosario Molina
Presidenta CAF Las Palmas